

平成27年度 第2学年日より グリーン

来週26日(火)は都内めぐりです。この日のために昨年12月から1人1カ所の事前学習を行い、班で見学地について話し合い、班長・副班長がルート決めを行い、学習係が見どころをまとめ、会計係が都内めぐりにかかる費用の計算をし、係によっては居残りをして何時間も作業をしました。当日は全員が都内めぐりの成功に向けて、責任をもって行動してください。そして、自分たちが住む町「東京」の歴史や文化を再確認し、理解を深めてください。

当日の行動は班行動をします。班員全員で協力し合い活動しなければいけません。どんなときでも班のことを考えて行動してください。また、校外で活動するのでルールやマナーを守ることも大切です。多くの方と接する機会があると思います。1人1人が千川中の代表として、礼儀正しく対応してください。



～保護者の皆様へ～

第2学年は来週の26日(火)に校外学習「都内めぐり」を行います。事前に「校外学習のお知らせ」で連絡をしましたが、当日は学校から離れ、東京都区内を班行動します。当日必要な費用(交通費・施設見学科・昼食代など)は年度当初に計上した総合学習費から3000円を使わせていただきます。お子様には当日の朝、要町駅のチェックポイントで3000円を渡します。当日はトラブル防止のためにも、必要のない貴重品類(現金や普段の学校生活で禁止されているもの)は持たせないようお願いいたします。また、使わなかったお金は保護者の皆様へ返金するように指導しています。都内めぐりのしおりに会計のページがあるので、後日ご確認をお願いいたします。

～校内書初め展～

冬休みの宿題で書いた書初めの入賞者の紹介です。

- 金賞： ** くん
- ** さん
- ** さん
- 銅賞： ** さん

以上の4名が入賞者です。**さんの作品は都展に、**くんと**さんの作品は区展に出品されます。



～来週の予定～

月日	予定
1月25日(月)	総合「都内めぐりしおり読み合わせ」[6校時]
1月26日(火)	都内めぐり
1月27日(水)	
1月28日(木)	総合「都内めぐり事後学習」[6校時]
1月29日(金)	道徳「都内めぐりについて」[1校時]

～学習展示発表会～

1月16日(土)から21日(木)まで学習展示発表会が行われました。技術、家庭、美術の実技教科の作品が展示されました。18日(月)6校時には学年全員で作品の見学をしました。3年生の作品を見て「来年はこんなすごい作品を作りたいなあ」と見入っていました。来年、みんなが3年生になったときには、下級生が同じように感じてくれるような作品を作ってください。



～課題別学習教室の感想～

税金はいろいろなところで関係があるということがわかりました。特に僕が心に残ったのは、たばこ税です。たばこを買って、そのたばこが400円だとしたら、その400円のうち、200円も税がかかるなんて、初めて知りました。今回、学んだことを、これからの将来に生かしていきたいです。

1組 **



株主と株式会社の関係を自分たちで商品と会社をつくらせて体験させてくれてとてもわかりやすかった。また、自分たちが社会人になったときにどのような投資をすればよいのかを教えてください、とても自分のためになる授業で良かった。

1組 **

今回で、外国人に対する差別について深く知ることができました。特に元アメリカ人の実際にあった話は具体的でとてもわかりやすかったです。最近外国人が身近にいる中で困っている人がいたら、自分のできることから積極的に助けてあげられる人になりたいです。

1組 **

今、日本人の死因のトップがガンということも教えてもらいました。日本人の3人に1人がガンにかかって死んでしまうことも教えてもらいました。私の周りでガンになって亡くなってしまった人がいて、そのときガンになったら、もう治らないと思っていたのですが、早めにガンを見つければ治るので、ときどき病院に行って調べてもらいたいです。

2組 **

今回は、パナマという国について学べて楽しかったです。パナマという国があることは知っていたけれど、主食やスペイン語を話すことなど、詳しく知れて良かったです。そして、私たち先進国で暮らせて、食べ物も十分にあることにありがたみを感じました。私も将来すべての人々が自由に、そして幸せに暮らせる世界にしたいと思いました。

2組 **

感染症は自分が思っているよりも身近にあるということが、今回の課題別授業で知ることができました。「感染症はうつる病気である」「感染症は広がる可能性がある」「感染症について正しく知っている必要がある」という3つの大事なことをしっかりと覚えておいて、手洗いやうがいなどで予防ができるので、予防などもしっかりとしていきたいです。



2組 **

今回の講座では、会社の仕組みを学びました。実際に自分たちで、会社名、商品を考え、他の人に投資してもらうということをやりました。自分たちで考えるのは、意外に難しく、この仕事をやっている人は本当にすごいと実感しました。普段何気なく買っている物も、このような苦勞をして作っているんだなと思いました。今度、買い物などに自分も出かけるときは、品物への見方や考え方を変えていきたいと思いました。

2組 **